

Weisse und rothe Sorten vermehren sich stärker, als die fleischfarbigte, daher kommt es auch, daß letztere theurer sind.

Unter andern Sorten sind noch die Caspische oder Indianische, diese aber sind sehr zart und müssen im Winter wohl vor der Kälte verwahrt werden.

Was ihre Wartung und Beschreibung anlangt; so überlasse ich solches denen Botanics. Wie wohl sie auch bey uns Blumen zu bekommen ist, welches man in unserm Catalogus sehen kann.

*Crocus.* Man zählt nicht weniger als zwanzig Sorten, die alle verschiedene Farben haben. Auch aus dem Catalog erhellet, daß wir sie in verschiedenen Sortimenten liefern.

Ihre Wartung ist inzwischen kein Werk der grossen Kunst, denn in allen Arten von Erdreich wachsen sie auf, nur kann man ohne Belehrung glauben, daß je besser der Boden ist in den sie gepflanzt werden, sie desto besser fortwachsen.

Man pflanzet sie ebenmäßig im September oder October — auch wohl noch später hin, je, nachdem die Witterung ist. Sie werden nur ohngefähr vier Zoll tief eingesetzt; denn der Frost bringt ihnen keinen Schaden, aber die allzugrosse Feuchtigkeit verdirbt sie.

Wenn